

10-J: ELECCIONES

Asegura que van a alcanzar «el resultado más sorprendente en San Sebastián»

Ordóñez: «El voto a AP va a valer doble, porque servirá también para frenar a HB»

San Sebastián (DV). — «Vamos a obtener el resultado más sorprendente que nunca hemos tenido en San Sebastián», manifestó el candidato a alcalde de San Sebastián por Alianza Popular, Gregorio Ordóñez durante el mitin-cena celebrado ayer tarde en el frontón Anoeta de San Sebastián, en el que también intervinieron el candidato a diputado general, José Eugenio Azpíroz; Pablo Mosquera, presidente de AP de Alava, y Loyola Palacio, senador por Segovia y ex presidente de Nuevas Generaciones.

Gregorio Ordóñez inició su intervención manifestando a los asistentes que en circunstancias normales hubieran acudido más personas al mitin, «pero no estamos todos, porque sigue sin haber libertad». Ordóñez aludió al problema de los elevados precios de las viviendas en San Sebastián, culpándole a HB «por su política de garrotazo y de paralización, permitida por los demás partidos políticos». Sobre los destrozos que sufre la ciudad por los desórdenes públicos, señaló que «lo que hay que hacer es que el que rompe pague lo roto de su bolsillo». Ordóñez criticó en repetidas ocasiones a HB, señalando que este partido «persigue la destrucción porque sabe que sólo desde la ruina tiene posibilidades». Criticó al PNV por «darle dinero para las txoznas en Semana Grande. No basta con los secuestros para que encima el Ayuntamiento les de dinero». Ordóñez señaló que las encuestas dan un ascenso para HB, «por lo que el voto a AP vale el doble, porque no es sólo un voto para nosotros, sino para frenar los abusos de HB».



AP despidió la campaña con un mitin en el frontón Anoeta. (Foto Michelena)

José Eugenio Azpíroz destacó de la importancia que va a tener AP en la futura composición del Ayuntamiento de San Sebastián y en la Diputación de Guipúzcoa, ya que las fuerzas EA-EE y PSOE-PNV están equilibradas, por lo que tendrán que contar con nosotros», incidiendo en que votar a otras fuerzas como el CDS o a Centristas Vascos sería un voto inútil. Azpíroz propuso como objetivos principales de actuación, erradicar la droga y la pobreza, mejorar los servicios para la tercera edad y disminuir la presión tributaria.

Pablo Mosquera, al igual de los restos de oradores, hizo una defensa a ultranza del foralismo y criticó especialmente al PDP, CDS y PSOE. Del PDP dijo que «todos juntos entrarían en un taxi», y al CDS le calificó como «un objeto volante no identificado 'blaugrana', porque va

del azul al rojo. Además, el CDS es una gran pompa de jabón que cuando quiera Guerra la hará estallar en su mano». Sobre el PSOE dijo: «Guerra dice que no va a permitir que vuelva al poder la derecha».

Aquella derecha no va a volver porque estamos haciendo una nueva derecha que cree una palabra que ustedes —refiriéndose al PSOE— han perdido; libertad».

La dirigente de AP Loyola Palacio manifestó que «hay quien pretende que el País Vasco sea otra de las estrellas de Europa, pero renunciar a ser español es renunciar a nuestra propia esencia y mutilar algo de nosotros». Refiriéndose al PSOE dijo que «es incomprensible que ahora se cubra con la bandera nacional, cuando hace ocho años iba a la cabeza de las manifestaciones en favor de la autodeterminación».

Según señaló el candidato por CDS a la alcaldía de Bilbao

Ansoleaga: «Suárez dará la última transferencia a Euskadi cuando sea presidente del Gobierno en 1990»

Bilbao (Efe). — El candidato del CDS a la alcaldía de Bilbao, Iñaki Ansoleaga, afirmó ayer que el líder de su partido, Adolfo Suárez, «dará la última transferencia a Euskadi cuando sea presidente de Gobierno en 1990». Ansoleaga hizo un repaso de la campaña electoral y mostró su seguridad de que, a partir de las elecciones del miércoles, el CDS «va a tener representación en el ayuntamiento de Bilbao y en muchos de los municipios más importantes de Vizcaya».

Preguntado por la ausencia de Adolfo Suárez en el País Vasco durante la campaña electoral, Iñaki Ansoleaga afirmó que otros compromisos no le han permitido su presencia física, «pero —dijo— nos ha dirigido varios mensajes y Suárez siempre está con nosotros, es un gran amigo de los vascos y cuando sea presidente del Gobierno, en el '90, se dará la última transferencia».

Subrayó Ansoleaga que el CDS defiende unos ayuntamientos «menos politizados y que gestionen

mejor», a la vez que mostró su deseo de «conseguir un Bilbao para 1.987, para esta tarde y para mañana por la mañana, porque ahora algunos candidatos nos hablan del Bilbao del año 2000 y se están olvidando las pequeñas cosas». Iñaki Ansoleaga insistió en sus críticas al actual sistema de Ordenación de Tráfico y Aparcamiento (OTA) emprendido por el anterior equipo municipal, la cuestión que ha centrado la campaña del CDS a la corporación municipal bilbaína.

«Hay cuatro sufridores de la

OTA: el residente que vive en el centro y que paga un impuesto más a la brava; aquellos que vienen de los extrarradios a trabajar en Bilbao; las personas que vienen de los pueblos de fuera pero que permanecen todo el día en esta ciudad; y los profesionales que vienen de fuera del País Vasco a ferias u otros motivos laborales, para los que la ciudad empieza a ser hostil», dijo Ansoleaga.

El candidato del CDS a diputado general de Vizcaya, Juan María Zubeldía, aseguró que el «gran error» de estas elecciones «ha sido no intentar interesar al electorado sobre los programas a la diputación, que es una institución muchísimo más importante que cualquier ayuntamiento», a la vez que auguró «mañosos tiempos para las Juntas Generales y para los vizcaínos».



Gonzalo Quiroga, candidato por PDP-PL.

Gonzalo Quiroga afirma que consolidará una opción propia

Centristas Vascos se lamenta de la falta de medios

San Sebastián (DV). — Gonzalo Quiroga, candidato de Centristas Vascos (PDP-PL) a la Alcaldía de San Sebastián, declaró ayer que «cuando acepté la nada cómoda responsabilidad de encabezar la lista de CV al Ayuntamiento de San Sebastián, era consciente de las dificultades que ello conlleva». Según Quiroga, CV «va a consolidar una opción propia de la Comunidad Autónoma Vasca, y para ello está poniendo la primera piedra, los votos de cuantos van a decidirse por darnos su confianza van a servir decididamente para contribuir a la formación de una única opción de centro derecha específico del País Vasco».

Quiroga se lamentó de haber tenido que «desarrollar una campaña sin medios económicos, desde la más absoluta de las desigualdades respecto a otras fuerzas políticas que han gozado de cuantiosos respaldos financieros en algunos casos». Aseguró que «mi contribución inmediata a la ciudad de San Sebastián ha sido hacer realidad desde el comienzo la necesidad de una ciudad limpia. No he querido ensuciar las calles ni fachadas, y lo he cumplido, como muestra de lo que va a ser nuestra forma de actuar en el Ayuntamiento».

Respecto a las promesas de algunos candidatos, Quiroga aseguró que «construir 10.000 viviendas en dos años es tan demagógica como los 800.000 puestos de trabajo».

Añadió que «en ningún momento he practicado la descalificación» y que «a lo largo de la campaña he explicado el significado y la importancia de que una opción democrática cristiana se consolide en el panorama político». «Lo realmente importante —recalcó— es la Democracia Cristiana como proyecto de futuro».

HB ha enviado por correo 'votos testigo'

Montero teme que haya fraude en el recuento de votos

Bilbao (Efe). — El candidato de HB al Parlamento Europeo, Txema Montero, precisó ayer en Bilbao que «la campaña electoral ha sido un fraude y nos tememos que este fraude se vaya a consolidar en el recuento de votos». Montero indicó que, ante este temor, su partido ha enviado por correo a varios municipios españoles 'votos testigo' de forma que tras el recuento se puedan tener elementos de juicio para comprobar la legalidad de los comicios. Calificó de «fraudulenta» la actitud de los representantes del Gobierno que pidieron el boicot a los actos de HB, se mostró extrañado por la «beligerancia de la Prensa» contra su partido y se quejó de la «pasividad» del fiscal general del Estado ante ciertos ataques a la ikurrña y a militantes abertzales.

«Merece especial repulsa la jerarquía eclesiástica, que ha demostrado que el llamado franquismo sociológico es una realidad social, persiste, y poco hay que hacer para que la gente que llenaba la Plaza de Oriente se aice contra HB», agregó. En una valoración de la campaña electoral Montero resaltó la celebración de 200 actos en todo el Estado, la formación de 150 comités de apoyo en 50 provincias y la «importante respuesta» obtenida entre los distintos sectores populares.

Montero reiteró que «ante las elecciones al Parlamento Europeo el voto útil nacionalista será votar a HB», lo que le permitió augurar un importante triunfo electoral.

El miembro de la Mesa Nacional de HB, Jon Idigoras, aseguró que la campaña de este partido ha huido de confrontaciones, injurias e insultos, la definió como imaginativa, positiva e ilusionada y reincidió en la «constante manipulación y ocultación de nuestros actos llevada a cabo por ese monstruo ideológico que es la Prensa». Idigoras precisó también que se habían «desempeñado las tramas negras contra HB» y puso de relieve «la histeria y paranoia de quienes a falta de razones, programa y credibilidad, no han tenido otro objetivo que la injuria».

Por su parte, HASI (Herriko Alderdi Sozialista Iraultzailea), partido integrado en HB, hizo público ayer un comunicado en que reafirma su felicitación a Herri Batasuna y «ofrece el triunfo de estas elecciones a todos los presos y presas, al igual que refugiados y refugiadas políticas vascas, ejemplo vivo de la Euskadi luchadora, y a todos los caídos en el combate por la liberación nacional de Euskadi».

**Nuevo Opel Ascona 2.0 Impóngase con fuerza.**

El nuevo Opel Ascona 2.0 ya está a su disposición. Con un nuevo diseño exterior y con un poderoso motor de dos litros de inyección, con sistema Motronic.

Acérquese y sienta cómo se impone la fuerza del nuevo Opel Ascona, en cualquiera de sus versiones gasolina y diesel.

Desde sólo 1.862.927 ptas. incluido IVA.

Concesionarios Oficiales
OPEL
Mejores por experiencia

Venga a imponerse.

Concesionario Oficial
ISASTI, S. A.

Avda. Tolosa, s/n. Tel. 21 20 99
Garibay, 25.
SAN SEBASTIAN

Servicios Oficiales:

T. EZIAGO

(Barrio de San Sebastián)

G. BERAZUBI

Gudatzen, 4. TELLOLA

IRUROK, S. L.

Casa General Madrid Irion, ORENDA

G. ARREGUI

Casa Tolosa, s/n. ZARAUZU

